



## 2月10日 春と笑いを届ける



文化センターにおいて新春寄席が行われました。林家三平さんや、三遊亭好楽さんらの豪華ゲストが集結し、文化センター全体にたくさんの笑いが溢れました。

## 2月17日 タスキで想いをつなげ

山武市蓮沼周辺がコースの「山武郡市民駅伝競走大会」が開催されました。小学生、中学生、一般の各代表ランナーが一つのタスキをつなぎ、一致団結全員で走り抜きました。



## 2月18日 有害鳥獣対策を学ぶ



役場南庁舎において「農業者向けアライグマ・ハクビシン対策セミナー」が開催されました。約25人の参加者が、有害鳥獣の防除方法や有効的な対策方法などを学びました。

## 2月20日 料理で四季を感じる

公民館事業の一環で「日本の四季を楽しむ教室」が保健センターで開催されました。当日はスイートポテトと苺・バニラババロアを作り、春を感じるスイーツを楽しみました。



## 地域コミュニティの活性化のために

ふれあいお茶・お食事会



①おいしい食事に笑顔が溢れる参加者の皆さん  
②振る舞われた色鮮やかな昼食

2月20日、(一社)みどりと空のプロジェクト(以下「主催者」)主催の「ふれあいお茶・お食事会」が開催されました。地域コミュニティの拠点となる場所が作ればという主催者の思いの中、高田地区などにお住まいの方たちが参加し、皆さんで楽しくお話をしたりカラオケ大会などで盛り上がりました。

また、昼食では主催者のメンバーで調理師資格を持つ方たちのおいしい手料理が振る舞われ、地域の温かさとながりをを感じる1日となりました。



東金法人会

## 安心と安全を願って



2月6日、東金法人会より、ベンチが寄贈され、「芝山中学校入口」のバス停に設置されました。(写真②) また、2月26日には、芝山小学校へ「防犯ホイッスル」

が寄贈され、児童たちへの安心・安全のために活用されます。



# しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに  
焦点をあてる



## かわいいおひなさまが集結☆

第三保育所ひな祭り



3月1日、第三保育所でひな祭りが行われました。当日は、子どもたちがお内裏様、三人官女、五人囃子の衣装を身にまとい、お祭りを盛大に祝いました。その後は、ひな祭りについての紙芝居も披露され、子どもたちはじっくりと耳を傾けました。



②



③



①

第51回芸能発表会

## 芝山町の芸能ここにあり！

2月17日、芝山文化センターにおいて芝山町文化協会主催の「第51回芸能発表会」が開催されました。発表会ではさまざまな歌や踊り、楽器演奏などが披露され、来場者の方たちを魅了しました。

- ①ホールに響き渡る「コーラスの皆さんの歌声」
- ②芝山の郷土芸能「白樹粉屋おどり」
- ③華麗な動きで魅せる「舞踊」